

die man schon ganz abgeschrieben hat-  
te.- Von uns ist nichts besonderes zu  
berichten. Ich bin noch in Dahlem. Mei-  
ne Frau hat 3 Monate in Süddeutschland  
in einer Klinik gelegen, jetzt wieder  
bei mir.

Herzliche Grüsse stets Ihr

*M. Faust*



F a u s t

Blanes (Gerona)

Spanien via Italia

*Spagna*

21. Juni 40.

57.

Sehr verehrter, lieber Herr Faust, soeben erhalte ich von Ihnen ein Schreiben vom 15. Februar, in dem Sie auf ein früheres Bezug nehmen. In diesem haben Sie anscheinend allerhand Sämereien für Ihren Garten bestellt. Hier leider Fehlanzeige! Da anscheinend ausser Adiantum zur Mauerbekleidung und Bromelien für Palmenstämme keine spezielleren Wünsche vorlagen, will ich gleich die Anweisung geben, dass Ihnen diese Sachen mit den erforderlichen Kulturhinweisen, soweit vorhanden, zugeschickt werden. Es tut mir leid, dass es nun so spät wird, denn wenn die Post wieder über 3 Monate läuft, dann ist es Herbst. In unserem Botanischen hat der Winter auch viele Schäden angerichtet, die Gewächshäuser haben wir gerade noch durchbekommen. Ich kann mir vorstellen, wie Ihnen das Herz geblutet hat beim Anblick Ihres Gartens nach diesem Winter. Sie haben aber ganz recht, zu warten mit dem Herausnehmen. Manchmal kommen doch Pflanzen von unten wieder nach,

